

Muere la Duquesa de Alba. ¿Qué le quedará a su marido?

Escrito por peseta - 20/11/2014 10:38

Por lo visto la Duquesa de Alba y su marido firmaron un acuerdo de voluntades por el que Díez renunciaba a todos sus derechos si Doña Cayetana fallecía.

Alfonso Díez no dudó un momento en renunciar a la pensión, títulos, usufructo y todo tipo de honores cuando se produjera el triste fallecimiento.

Pero vamos, algo le quedará digo yo, no?

- <http://www.abc.es/estilo/gente/20141120/abci-ocurrira-ahora-alfonso-diez-201411182132.html>

=====